8 Piéces
305 m?
Réf. 23014
2500 000 €
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Maison a vendre en Exclusivité Située sur les hauteurs des Issambres,
au calme absolu, propriété entiérement rénovée d'une superficie de
plus de 300m?2 offrant une trés belle vue dégagée sur la mer et sur le
Golfe de Saint tropez. Composée d'une véritable entrée, d'une piece
de séjour baignée de lumiere, d'une spacieuse salle a manger avec
cheminée et d'une cuisine équipée le tout ouvrant sur de larges
terrasses extérieures. Cette villa dispose de 6 grandes chambres avec
chacune sa salle d'eau/bains dont une chambre parentale avec

dressing et terrasse privative. Vue mer de toutes les pieces ! ...

House for sale exclusively Located on the heights of Les Issambres, in absolute
calm, fully renovated property with an area of more than 300sgm offering a very
beautiful open view of the sea and the Gulf of Saint Tropez. Composed of a real
entrance, a living room bathed in light, a spacious dining room with fireplace and a
fitted kitchen all opening onto large outdoor terraces. This vila has 6 large
bedrooms, each with its own shower room/bathroom, including a master bedroom
with dressing room and private terrace. Sea view from all rooms! Interior decoration

harmoniously combining ...

AGENCE DENEUVILLE
5176 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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